

Destacan apoyo a personas con discapacidad en Nicaragua



La Habana, 3 julio (RHC)- El apoyo del gobierno de Nicaragua a las personas con discapacidad fue resaltado durante un congreso sobre el tema realizado en Managua, la capital del país, y en el cual participaron entre otros actores los alcaldes municipales.

La presidenta ejecutiva del Instituto Nicaragüense de Fomento Municipal, Guiomar Irías, destacó que el encuentro analizó temas de importancia como el mejoramiento de la gestión de riesgo ante desastres, para que los planes conciban entre sus componentes la atención a los discapacitados.

Entre los avances para mejorar la calidad de vida de este segmento poblacional figura el plan de construcción de rampas especiales en lugares de uso público y la sensibilización a los jefes de proyecto de las alcaldías, a fin de que conozcan los valores y derechos de las personas con discapacidad.

Rosa Salgado, procuradora especial para las personas con discapacidad, resaltó que el Instituto Tecnológico Nacional certificó a 70 personas ciegas y sordas para trabajar como docentes.

Recordó que el Programa Todos con Voz garantiza atenciones en salud y medios auxiliares para auxiliar la locomoción de estas personas, y el programa para la construcción de mil 750 rampas de acceso en todo el país, a fin de eliminar las barreras arquitectónicas.

Elena García, dirigente de la Juventud Sandinista 19 de Julio, expuso que esa organización enfoca su labor con los discapacitados en el desarrollo de talentos, capacidades y habilidades en ámbitos culturales, deportivos, educacionales y recreativos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98901-destacan-apoyo-a-personas-con-discapacidad-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba